

## Saint-Lunaire

### Helen Patton reçoit la médaille de la ville



*Helen Patton s'est arrêtée à Saint-Lunaire pour commémorer les 75 ans de la Libération.*

| PHOTO : OUEST-FRANCE

Empruntant le même chemin que les GI, après Pleurtuit, c'est à Saint-Lunaire que Helen Patton s'est arrêtée. La visite, commentée par Renaud Blaise, vice-président de l'association Histoire et Patrimoine du pays Dinard-Rance, de l'exposition des 75 ans, au centre Jean-Rochefort, a été suivie par une réception à la mairie.

Michel Penhouët, le maire, a offert la médaille de la ville à la descendante du général. « **Quel chemin parcouru depuis la Seconde Guerre mondiale, si nous avons eu cette capacité de résilience, c'est à votre grand-père que nous le devons,** a affirmé Michel Penhouët, **et à tous ces jeu-**

**nes qui ont accepté avec lui de venir sur les plages du débarquement. »**

En français, Helen a exprimé le plaisir et l'émotion qu'elle éprouve à venir sur les traces de son aïeul. « **Je connaissais déjà les grandes villes, mais j'adore les petits villages et les belles histoires, et celle de la Vallée de l'itié en est une. Mon grand-père voulait revenir les visiter après la guerre avec sa femme, il n'en a malheureusement pas eu la possibilité. Je pense que notre amitié sera aussi solide que cette médaille** », a-t-elle affirmé et en offrant au maire l'ouvrage dédié *Victory, livre sur les 335 jours pour sauver l'Europe*.